

Actuellement au CDR

Grâce au projet *Renvoyé spécial* et la Maison de journalistes, le lycée des Arènes accueillera ce mardi 15 avril 2014, le journaliste algérien Larbi Graïne. Suite à des menaces à propos de ses écrits, il fut contraint de se réfugier en France en 2013.

Les lycéens participants au projet pourront interviewer le journaliste sur son métier, son parcours et les divers problèmes rencontrés.



L'exposition de la Bibliothèque nationale de France *A la Une : de la gazette à internet* retrace l'histoire de la presse écrite d'information générale en France de sa naissance jusqu'aux problématiques actuelles.

Dans le cadre de ce projet, le CDR propose plusieurs expositions.

L'exposition *Plus belle la fuite*, prêtée par l'association France Terre d'Asile, présente diverses thématiques autour de l'exil : le droit d'asile, des exilés pas comme les autres, le besoin de protection est une permanence.



Et pour finir, une exposition sur la presse magazine, présentant plusieurs Unes actuelles (du 21 au 27 janvier 2014) de divers magazines. Ainsi qu'un panorama sur les pratiques des français de la lecture de la presse magazine en France.

Nous vous attendons nombreux au CDR !

par Marie Schmidt le 11 avril 2014